



Regierungsratsbeschluss vom 16. Januar 2024

Unterstützungsbetrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt, Kinodokumentarfilm «Arctic Link» von Ian Purnell (Basel), Produktionsfirma Ensemble Film GmbH (Zürich)

P240019

1. Der Regierungsrat bewilligt der Produktionsfirma Ensemble Film GmbH (Zürich) für das Dokumentarfilmprojekt «Arctic Link» von Ian Purnell (Basel) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in der Höhe von Fr. 120'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Dokumentarfilmprojekt «Arctic Link» von Ian Purnell (Basel), das die Ensemble Film GmbH (Zürich) produziert, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in der Höhe von 120'000 Franken bewilligt. Beim Filmprojekt «Arctic Link» handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014. Das Projekt entspricht den Zielsetzungen der Ausschreibung für Kinofilmproduktionen und wurde von einer unabhängigen Fachjury positiv evaluiert. Bei der Produktion «Arctic Link» handelt es sich um ein bildstarkes Dokumentarfilmprojekt, das die Ausweitung der Internet-Infrastruktur in den letzten, unberührten Winkel der Erde erforscht. Der Film begleitet den Arbeitsalltag auf einem Kabelverlegungsschiff, das den Ausbau einer Kabelstrecke im arktischen Ozean ausführt und die Küste der Aleuten ans High Speed-Internet anschliesst. Der Basler Autor und Regisseur Ian Purnell setzt sich dabei mit wichtigen und widersprüchlichen Themen auseinander, wie die schnell fortschreitende Digitalisierung unseres Lebens, die damit verbundene Entfremdung und das niemals versiegende menschliche Bedürfnis nach sozialen Verbindungen, die immer stärker im Netz gesucht werden. Der Film wird auf eindruckliche Weise die fragwürdigen, aber auch bemerkenswerten Errungenschaften einer globalisierten Welt aufzeigen und reflektieren.

